



DDSG Blue Danube



PRESSESPIEGEL

DDSG BLUE DANUBE

Zeitraum

KW 32

05.08. – 11.08.24

Medium:

fürwien

Datum:

08.08.24



Erfolg auf ganzer Linie

Die Unternehmen der Wien Holding feiern ein neues Rekordjahr 2023

ROSS BLAU DANUBIUS
(LINKS OBEN), VER-
EINIGTE BÜHNEN
WIEN (RECHTS OBEN),
MUSIK UND KUNST
PRIVATUNIVERSITÄT
DER STADT WIEN
(LINKS UNTEN),
URBAN INNOVATION
VIENNA (RECHTS
UNTEN)

DIE WIEN HOLDING KONNTE IM JAHR 2023 EIN ÄUSSERST ERFOLGREICHES GESCHÄFTS- JAHR VERZEICHNEN.

Die Beteiligungsunternehmen der Wien Holding erwirtschafteten im Jahr 2023 Umsatzerlöse in Rekordhöhe von 752,6 Millionen Euro, was einer Steigerung von 17,18 Prozent entspricht. Die Investitionen befinden sich mit 286,9 Millionen Euro auf einem sehr hohen Niveau, gegenüber dem Vorjahr bedeutet das eine Steigerung von 56,50 Prozent. Die Anzahl der Mitarbeiter*innen im Konzern beträgt im Berichtsjahr 3.784, ein Plus von 3,90 Prozent gegenüber 2022.

KULTUR- UND VERANSTALTUNGS-MANAGEMENT

Die Vereinigten Bühnen Wien starteten im Oktober 2023 die Weltaufführung von „ROCK ME AMADEUS – DAS FALCO MUSICAL“, das noch bis Herbst 2024 allabendlich im ausverkauften Ronacher begeistert. In der Wiener Stadthalle begann das Jahr mit Serienveranstaltungen und ging nahtlos in große publikumswirksame Shows und Konzerte über. Die Wiener Sportsstätten setzten im vergangenen Jahr neue Maßstäbe: Im Ernst-Happel-Stadion fanden im Juli innerhalb eines Monats sieben Open-Air-Konzerte statt.

IMMOBILIENMANAGEMENT

Für mehr Energieeffizienz vereinbarte die Therme Wien eine Klimapartnerschaft mit Wien Energie. Eine der schönsten Aufgaben der WSE Wiener Standortentwicklung ist es, gute und leistbare bauliche Grundlagen für die Bildung und Ausbildung der nächsten Generationen zu schaffen. Die WIP baut und saniert im Auftrag der Stadt Wien vorwiegend Schulen, Sportsstätten, Wohnraum und Kulturbetriebsstätten. Auf dem Gelände des ehemaligen Ferry-Dusika-Stadions wird bis Herbst 2024 die vielfältige Sport Arena Wien errichtet.

LOGISTIK UND MOBILITÄT

Im Hafen Freudenau wurde das vierte Solarkraftwerk in Betrieb genommen. Die WienCont macht sich unabhängiger von der öffentlichen Stromversorgung und beschleunigt die Klimaschutzoffensive. Eine 84-kWp-Photovoltaikanlage wurde im Jänner 2023 in Betrieb genommen, eine weitere



wird dieses Jahr realisiert. Die **DDSG Blue Danube** konnte zu Jahresbeginn ihre Flotte um zwei Schiffe erweitern.

MEDIEN UND SERVICE

Der Bereich wurde 2023 neu strukturiert. Die WH Media umfasst nun vier Unternehmen: die WH Digital Services GmbH mit der WH-Interactive als

Tochter, die WH International Services mit der Vienna Economic Development als Tochter sowie weiterhin die R9 Regional TV Austria GmbH und die T-Mobile Austria GmbH. Der Geschäftsbereich „Digitale Medien“ wurde aus der ehemaligen WH Digital ausgegliedert und gehört jetzt zur WH Digital Services.

AUSBLICK 2024

2024 feiert der Wien Holding-Konzern einige spannende Jubiläen: Die Wien Holding selbst zelebriert schon seit Jahresbeginn mit einer Reihe von Veranstaltungen ihr 50-Jahr Jubiläum. Bei der Wiener Stadthalle fängt das Leben an – sie wird dieses Jahr ungläubliche 66 Jahre alt. Auch der Donauturm feiert als höchstes Gebäude Österreichs seinen 60. Geburtstag, die Therme Wien ihren 50. Die WienCont wird heuer 45 Jahre alt und die **DDSG Blue Danube** 30 Jahre. 🎉

GESIBA (LINKS OBEN), TWIN CITY LINER (RECHTS OBEN), WH INTERNATIONAL SERVICES (LINKS UNTEN), THERME WIEN (RECHTS UNTEN)

MIT DEM AUSBAU IHRER PV-ANLAGEN BESCHLEUNIGEN DIE WIEN HOLDING-UNTERNEHMEN DIE KLIMASCHUTZ-OFFENSIVE (LINKS)



DER GESCHÄFTSBERICHT DER WIEN HOLDING 2023



DIE HEUTIGE DDSC WURDE BEREITS 1829 ALS KAISERLICH KÖNIGLICH PRIVILEGIERTE ERSTE DAMPFSCHIFFFAHRTSGESELLSCHAFT GEGRÜNDET. 166 Jahre später übernahm die Wien Holding fünf Fahrgastschiffe, um die Personenschiffahrt mit der **DDSG Blue Danube** Schifffahrt für Wien zu erhalten. Mit einer Flotte von mittlerweile neun Schiffen befördert die DDSC inzwischen rund 400.000 Passagier*innen im Jahr im Raum Wien, Niederösterreich und Bratislava.

Medium: Salzburger Nachrichten

Datum: 10.08.24

Flussfahrt mit Anlass. Echter Wiener Schmäh, ABBA-Ohrwürmer und schwedisches Buffet, Barbecue und Spareribs zum Country Sound – das sind die Sommerthemenfahrten der **DDSG Blue Danube**. Von der Wiener Reichsbrücke auf Kurs gen Schleuse Greifenstein geht es vorbei am „modernen Wien“ mit UNO-City, Donauturm und Millennium Tower in die malerischen Regionen rund um Klosterneuburg und Korneuburg.
www.ddsg-blue-danube.at

